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日程第１　一般質問について

　

　１４番　真喜志　晃　一

　　　１．選挙に関連する掲示物、ポスター、のぼり等の撤去について

　　　２．西海岸地域への期日前投票所の設置について

　　　３．小学生の教科書等の持ち帰りについて

　　　４．保健相談センター移転後の跡地利用について

　　　５．小中学校におけるブロック塀等の安全管理について

　　　６．市ホームページでの新旧住居表示の検索について

　　　７．交通安全対策について

　　　  （１）嘉数小学校正門前に逆光でも見える信号機の設置を求める

　 　 　（２）サンエーＶ２１食品館佐真下店から沖縄国際大学に向かう丁字路

　　　　　　　交差点に信号機の設置を求める

　　　８．こども医療費無料化の拡充について

　　　９．市道宜野湾１１号が開通する際の佐真下交差点の整備について

　１３番　山　城　康　弘

　　　１．比屋良川公園整備事業の進捗について

　　　２．市長の選挙公約について
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　　　  （１）行財政改革の推進を伺う

　　　  （２）子どもの保育料、給食費、医療費の無償化を伺う

　　　  （３）企業誘致等による若者の働く場の創設を伺う

　　　３．楽歌祭ｗｉｔｈ宜野湾はごろもハーリー大会への支援について

　　　４．公立中学校における制服の指定販売制度及び体育着等の販売制度につ

　　　　　いて

　１５番　知　念　秀　明

　　　１．キャンプ瑞慶覧にある安仁屋地区拝所の移設について

　　　２．ＬＧＢＴ支援の取り組み状況について

　　　３．就学援助制度について

　　　　（１）入学準備金の早期支給を求める

　　　　（２）修学旅行に対する補助金を伺う

　　　４．普天間中学校裏の喜友名公園整備計画について

　　　５．学童クラブの保育料軽減の取り組みについて

　　　６．犬猫殺処分ゼロに向けた取り組みについて

　　　７．公園トイレの洋式化及びバリアフリー化の取り組みについて

　１２番　宮　城　　克

　　　１．普天間第二小学校への米軍ヘリ窓枠落下事故後の教育環境整備及び子

　　　　　ども達への支援並びに学校移転について

　　　２．西海岸地域への期日前投票所の設置について

　　　３．医療的ケア児に対する子育て支援について

　　　４．コミュニティバス運行事業の導入について
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　　　５．子どもの居場所づくり及び貧困対策の取り組みについて

　　　６．生活道路の交通安全対策について

　　　　（１）小学校周辺での通学時間帯の歩行者専用化を求める

　　　　（２）小学校周辺にスムース横断歩道の設置を求める

　　　　（３）ゾーン３０及びハンプ設置を求める

　　　７．市道宜野湾１１号の進捗について

　１６番　玉　城　　健一郎

　　　１．動物愛護の取り組みについて

　　　２．本市広報事業へのＳＮＳのさらなる活用について

　　　３．前市長の公約であったディズニーリゾートの誘致について

　　　４．小学校給食費無料化の実現について

　　　５．市長の選挙公約について

　　　　（１）普天間飛行場の固定化を許さず、危険性除去と基地負担軽減の取

　　　　　　　り組みを伺う

　　　　（２）普天間飛行場があるための時間的、経済的損失や騒音被害に対す

　　　　　　　る補償措置を伺う

　　　　（３）仮設避難港の早期開発に向けた取り組みを伺う

　　　　（４）各地区公民館建設を伺う

　１１番　石　川　　慶

　　　１．西海岸地域への期日前投票所の設置について

　　　２．大山地区土地区画整理事業の進捗について

　　　３．ふるさと納税について

　　　　（１）自治会応援制度の導入を伺う

　　　　（２）市所有のマイクロバス購入に活用できないか伺う
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　　　４．愛誠園の跡地利用計画について

　　　５．カーブミラーの設置及び維持管理について

　　　６．道路行政について

　　　　（１）大山７丁目地内道路改良事業の進捗と計画を伺う

　 　 　（２）市道大山７号（ハルヨイ橋）の交通渋滞解消策を伺う

　 　 　（３）市道宇地泊２７号の交通渋滞解消策を伺う

　１７番　伊　佐　哲　雄

　　　１．コミュニティバスの運行実現について

　　　　（１）これまでの経緯を伺う

　　　　（２）市民のニーズ調査と費用対効果を伺う

　　　　（３）かかる費用の積算根拠を伺う

　　　　（４）財源確保策を伺う

　

　　　２．小中学校運動場の芝生化と近隣住民の生活環境への影響について

　　　　（１）芝生化している学校数と芝生化の経緯を伺う

　　　　（２）近隣住民の生活環境への影響と度合いを伺う

　　　　（３）学校施設と市民との共生についての考え方を伺う

　　　３．小中学校におけるブロック塀等の安全管理について

　　　　（１）ブロック塀等の現状と耐震化を伺う

　　　　（２）今後の対策を伺う

　　　４．市道嘉数１号始点（嘉数１丁目１１番７号前）への一時停止ライン引

　　　　　きについて

　１０番　宮　城　　司

　　　１．西海岸地域への期日前投票所の設置について

　　　　（１）現行のあり方を伺う

　　　　（２）今後の課題を伺う

　　　２．宜野湾海浜公園の開園時間を早めることについて
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　　　３．市役所窓口業務の改善について

　　　　（１）昼食時間帯の開設を求める

　　　　（２）おくやみコーナーの開設を求める

　　　　（３）２４時間対応の市役所コールセンターの設置を求める

　　　４．沖縄振興公共投資交付金の減額が市に与える影響について

　　　５．し尿処理施設「清水苑」の跡地利用について

　　　６．新造佐阿天橋碑周辺の整備について

　１８番　屋　良　千枝美

　　  １．平和・基地行政について

　 　 　（１）普天間飛行場の危険性除去と早期閉鎖、返還の取り組みを伺う

　 　 　（２）辺野古への新基地建設断念に向けた市民の抗議行動をどのように

　　　　　　　認識しているのか

　 　 ２．豊かな心を育む幼稚園教育の充実について

　　　　（１）本務・臨時教職員の職務と人事配置の状況及び処遇改善をどう講

　　　　　　　じるのか

　　　　（２）給食の実施及び園長の専任化等の取り組みをどのように考えるの

　　　　　　　か

　　  ３．男女共同参画支援センターふくふく及び人材育成交流センターめぶき

　  　　　の利用状況と周辺道路の整備について

　　８番　宮　城　　力

　　  １．基地行政について

　 　 　（１）普天間基地の運用停止に向けた取り組みを伺う

　 　 　（２）普天間第二小学校の危険性除去の取り組みを伺う

　　　　（３）緑ヶ丘保育園への落下物に関して、市はどのように把握している

　　　　　　　のか

　 　 ２．住宅リフォーム支援事業の申請状況について

5 



　　　３．待機児童解消に向けた取り組みについて

　　　４．放課後児童クラブの待機児童の現状と対策について

　２０番　呉　屋　　等

　　　１．市議会議員、市長、県知事の選挙について

　　　　（１）法定掲示板設置場所のあり方を伺う

　　　　（２）選挙ポスターの審査等のあり方を伺う

　　　　（３）期日前投票の実績と投票所の増設を求める

　　　２．都市計画道路３－４－７１号普天間線の進捗状況について

　　　３．保育士の人材確保・育成及び処遇改善について

　　　４．普天間飛行場の返還について

　　　　（１）一部返還の実績を伺う

　　　　（２）全面返還までの計画を伺う

　　７番　宮　城　政　司

　　　１．宜野湾区内の整備について

　　　　（１）宜野湾１丁目２０番付近の側溝の整備を求める

　　　　（２）宜野湾１丁目１３番付近の下水処理状況を伺う

　　　　（３）市道宜野湾５号（宜野湾３丁目１５番付近）のマンホール蓋の改

　　　　　　　善を求める

　　　２．市道宜野湾１１号の進捗状況と整備計画について

　　　　（１）土地の買い取り状況を伺う

　　　　（２）佐真下交差点の整備を求める

　　　　（３）道路周辺の草木などの整備を求める

　　　　（４）いこいの市民パークとの接続及び駐車場の整備計画を伺う

　　　　（５）歩道の環境整備を求める

　　　３．市役所来客駐車場及び周辺の整備について

　　　　（１）市民会館前国道３３０号への横断歩道の設置を求める
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　　　　（２）来客駐車場の拡張を求める

　　　４．ゴミの削減及び資源ゴミの回収について

　　　　（１）ゴミ袋の小よりさらに小さいサイズの追加を求める

　　　　（２）資源ゴミの報奨金制度の運用状況を伺う

　　６番　上　里　広　幸

　　　１．自治会への支援の現状と今後の取り組みについて

　　　２．市道宜野湾１１号の進捗状況について

　　　３．団塊の世代が７５歳以上となる２０２５年問題に対する取り組みにつ

　　　　　いて

　　　４．公共施設のトイレの洋式化及びバリアフリー化の取り組みについて

　　　５．各種公共工事の市内企業への優先発注について

　　　６．火葬場建設について

　２２番　桃　原　　朗

　　　１．キャンプ瑞慶覧（西普天間住宅地区）における琉球大学医学部及び同

　　　　　附属病院整備の進捗状況について

　　　２．交通安全対策について

　　　　（１）子供への交通安全指導のあり方を伺う

　　　　（２）安全マップの活用を伺う

　　　　（３）標識、道路標示の整備状況を伺う

　　　３．西海岸地域への期日前投票所の設置について

　　　４．市庁舎耐震改修に係る実施設計業務について

　　　５．火葬場建設について
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　２３番　伊　波　一　男

　　　１．コミュニティバスの導入について

　　　２．教育委員会所有のマイクロバス購入について

　　　３．スポーツ少年団県外等派遣補助金の増額について

　　　４．認可外保育園に対する助成拡充について

　　　５．中原区公民館の建てかえについて

　　　６．宜野湾中学校の校庭拡張整備の早期実施について

　　　７．交通安全対策について

　　　　（１）上原交差点の信号機への右折標示設置を求める

　　　　（２）中原野嵩１号（ツタヤ宜野湾上原店前通り）への信号機設置を求

　　　　　　　める

　　４番　又　吉　　亮

　　　１．自治会加入率について

　　　　（１）自治会加入世帯の推移を伺う

　　　　（２）協定を締結した４者（市・自治会・宅建協会・社協）の今年度の

　　　　　　　取り組みを伺う

　　　　（３）市職員の自治会加入率を伺う

　　　２．大山地区土地区画整理事業について

　　　　（１）農林漁業振興審議会の答申内容を伺う

　　　　（２）現在の進捗状況を伺う

　　　　（３）地権者へのアプローチ方法と今後の取り組みを伺う

　　　３．待機児童について

　　　　（１）待機児童数の推移を伺う

　　　　（２）待機児童ゼロに向けた取り組みを伺う

　　　　（３）潜在待機児童数（兄弟別々の園も含む）の現状と対策を伺う
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　　　４．防災の取り組みについて

　　　　（１）津波避難ビルの指定数と位置（海抜地点）を伺う

　　　　（２）防災士の数を伺う

　　　　（３）自主防災組織の設立状況と今後の予定を伺う

　２４番　岸　本　一　德

　　　１．リース方式による防犯灯（ＬＥＤ化）の設置について

      ２．第７期高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画について

　　　３．交通安全対策について

　　　　（１）白線が消えている横断歩道、停止線などの対策を伺う

　　　　（２）ＪＡおきなわ・はごろも支店前交差点（マリーナ通り線と宇地泊

　　　　　　　東線との十字路）の信号機設置の実現を伺う

　　　４．交通安全標識、カーブミラーの安全点検について

　　　５．新城区公民館の建てかえについて

　　　６．がん検診及びピロリ菌検診助成事業の導入について

　　　７．こども医療費無料化の拡充について

　　　８．自治体クラウド及び第３次包括的ＩＴアウトソーシングについて

　　　９．第２次子どもの読書活動推進計画策定及び小中学校の読書活動の実態

　　　　　について

　　１０．市民図書館へのエレベーター設置について

　　１１．学校給食及び幼稚園、保育所のアレルギー対策について

　２５番　桃　原　　功

　　　１．市長の基地政策について

　　　　（１）普天間基地の移設に対する考え方を伺う
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　　　　（２）いまだ解明されていない緑ヶ丘保育園へのヘリ部品落下事故の対

　　　　　　　応を伺う

　　　２．キャンプ瑞慶覧（西普天間住宅地区）の跡地利用計画の進捗及び区画

　　　　　整理事業における減歩率について

　　　３．中城村との境界のハンタ道の整備について

　　　４．市職員等の人員確保について
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